

しいの実

第17号

鈴鹿市立鈴西小学校

学校教育目標「夢と笑顔と緑がいっぱいの学校」

■ お米をいただきました



10月19日、農業法人クマダの方々にお世話になって5年生が田植え・稲刈りと体験させていただいた成果としてお米をいただきました。5年生からはお礼として合唱を披露させていただきました。子どもたちには一人2袋もいただきました。私も早速いただきましたが、とてもおいしかったです。ありがとうございました。



■ 2年生の花川町探検

10月21日に2年生が中村年秀さんの案内で花川町を探検してきました。

アテモヤという果物(糖度が20~25度もあり甘いそうです)栽培している所を見せられました。次に花川公園でグランドゴルフを体験させていただきました。最後にははるみ園さんでは中村さんのご好意で子どもたちに一人一株の花の苗をいただきました。

はるみ園さんには、パンジーの苗もいただきました。

お世話になった方々、本当にありがとうございました。



アテモヤ



グランドゴルフ



苗を選んでます



学校正門花壇

■ 修学旅行

10月27日(木)28日(金)の二日間、奈良・京都への修学旅行に行ってきました。

コロナ渦のため県外への修学旅行は三年ぶりとなりました。お天気にも恵まれました。徒歩での移動が多かった初日は適度な曇り空で快適に移動することができました。二日目は、文句のない快晴で青空を背景に金閣寺を見ることができ、おもわずため息がこぼれました。体調不良を訴える子もおらず、34名全員が二日間の旅を元気に終えることができましたのも、日頃から体調管理に気を使っていたらご家族の協力の賜物と感謝申し上げます。今後、子どもたちが、どのような修学旅行記を作るのか、楽しみにしたいと思います。

1日目 学校⇒法隆寺⇒二・三月堂⇒東大寺大仏殿⇒二条城⇒清水寺⇒旅館(体験活動)

		
<p>【法隆寺】 世界最古の木造建築群に日本の歴史を感じましたね。</p>	<p>【東大寺】 大仏は大きかったですね。コロナ禍のため、鼻の孔をくぐれなかったのは残念でした。</p>	<p>【二条城】 鶯張りの廊下に感動しました。大政奉還という歴史の転換の舞台はどうでしたか。</p>
		
<p>【清水寺】 弁慶の錫杖と下駄とても重かったですが、持ち上がりましたか。</p>	<p>【夜ご飯】 たくさん歩いて空腹だったので、ひときわおいしく感じたのではないですか。</p>	<p>【体験活動】 漆器への加飾 昼間の疲れも感じない集中中力を発揮していました。</p>

2日目 旅館⇒大徳寺⇒銀閣寺⇒金閣寺⇒太秦映画村⇒学校

		
<p>【朝ご飯】 しっかり休めたのか、朝から食欲モリモリでしたね。</p>	<p>【大徳寺】 座禅の体験です。イメージと違い警策で打たれるのも自己申告でした。私も自己申告して打っていただきました。</p>	<p>【金閣寺】 素晴らしい青空の下での金閣寺を背景に班ごとの記念撮影。忘れられない1枚になりそうですね。</p>

6年生は、運動会・修学旅行という大きな行事を終え、小学校生活も残すところ五カ月弱となりました。その期間を有効に活用し、卒業に向けて有終の美を飾れるように、家庭・地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。